PRECIO DE SUSCRIPCION toda Repaña . . 1 peseta al mes. ANUNCIOS

12 y 3, plana. . . . 0'50 cts. linea 0'10 > >

MSEDEVUELVEN LOS OBIGINALES

NUMERO SUELTO, CINCO CENTS.

REQUELAS, SEGUN TARIFA

DIARIO INDEPENDIENTE

REDACCION, ADMON. E IMPRESTA POLO DE MEDINA, A

TODO SUSCRIPTOR que comience la suscripción desde al qia 15 en adelante

de cada mes, lo recibirá gratis |hasta el dia 1.º del mes siguiente.

ATRASADO, DIEZ CENTS.

PORTANT TO DEAMARTA

TEMPORADA

Fabricación propia en Valencia.

Importación directa del Japón.

Precios más baratos que en todos los establecimientos.

as Juntas

media de la tarde se reunieron desequilibrio de bolaillo. tres Juntas auxiliares de los escer de las distinguides personas sombreros. elas constituyen, los tres Presirda. Nadie se excusa para cum

n impuesto. trataron asu itos que interesapor igual á los tres estableciates benéficos, mostrando todos mejores deseos para que aque que algunos recursos que pueobtenerse con caracter conste de la caridad, de corridas de de dos pesetas en adelante. en, de centros de recreo ó que tos. Así mismo quedó autoriza- ras. tada Junta para poder organire proponiéndolas y acordándomla reunión de las tres Juntas ni mermas de ingresos. Y con- mer. mente con esto quedó convenido

adque los tres resulten prove inquilino. para los asilos. egar recurses y realizar mejo-

asi como la Misericordia ha

pensables y de todo ello se ha ebren pasada la feria.

ción, atendiendo á sus asilados quiter. un celo, que ya lo están pregoado las estadisticas y lo conoce idas para ayudarse, abarcando y ellos se preocupan las señoras. colviendo por completo el probiede la Beneficencia pública, Que Dios les pague su buena

OH, EL SOMBRERO!

El sombrero es una de las pren-buen rato en la excursión. les de vestir que más preocupa. No me equivoqué, fué una tarde deros que viven ay! pendientes de amenidad extraordinaria. miplé de un frégoli, à estos más A las cinco y media salimos con

reccupaciones. relación con el voluble carácter | Palazón y mi modesta persona. emenino: Para vestir bien una mu- Cuando llegamos al aitio donde

el sombrero.

Esa variadad de objetos que para raban. eubrir sus lindau cabazas usan las (Jada uno de los exaursionistas) señoras, trae consigo otra variedad dirigian su mirada á los árboles que en el órden económico. Una varie- bordeaban el camino esperando en Il jueves y hora de las cinco dad de formas para distrutar el contrar uno que dos strviera de al-

Pues bien, la hu nanidad que opo la apariencia de los cuernos. decimientos benéficos provin- ne su facultad intelectual á las múl En una de las revueltas del cami per el valor de actos de la tiples contrariedades de la vida, no se escuchó el terrible sonido de de Expósitos y Maternidad, haciendo freute al problema del lu- los cencerros. [Sálvese el que puee la presidencia del señor Catañ. jo y de la ostentación, ha encontra- dal, se escuchó, y cada cual salió Oncurrieron, como ocurre siem- do una solución en la que respecta precipitadamente y se cobijó donde nen estas Juntas, dicho sea en al dificil arte de poseer muchos pudo,

ntes de las mismas y cuantos vo disto de Paris ó nua genial sombre pisos. es se encontraban anteayer en rera españo a qui a ha iniciado el que hicieron uso de la palabra pital se alquilan los sombreros de mo una ardilla. señora y sé de buens tinta que en La casa de enfrente la ocupó esténbien atendidos. Se convino una población se paga por una se- Eduardo Montesinos, que sentado

¿Que no es posible direis? pues gen procedencia semejante, se va lo creo; como que podria ci ribuyan entre las tres casas en tar más de cuatro nombres de ex perción á su presupuesto de pendedores de sombreros por ho-

Y no creais en eso de que cualfestas cuyos productos se desti- quiera se pone un sombrero que ha au Establecimiento benéfico, llevado otra, porque eso son conveuciona ismos ya afiejes.

Aqui lo dificil era romper el fuede que obedezca á un plan go, abrir la marcha, qua una vaz mun y que no existan competen- iniciada, ya no hay nada que te-

Se vers una señ en que en ocho dian lleva velate sombreros distinmisade la rifa de féria, el Hos- tos y un mismo sombrero recorrealyla Inclusa organicen cada ramiles de cabazas que le prendecotro festejo, y que todos ayu- ran artisticamente en concepto de l

Era de esperar que en esta época ; e habid de otros proyectos para en que tantes eres you se hacea de aviación, se des ubriera es modo de que consideran las Juntas in dar ai traste con el juju del sombrero. Parque es do suponer que des-itible. de tratar en reuniones que se pués de estes acontecimientos sombreriles succentren las eleganin suma, que esas Juntas, no tes el medio de no llevar sombrero cumplen admirablemente su para que no se orea que es de al- navia.

Ya veremos lo que inventan los! modistos que debeu ser unos seres población entera, sino que están afortunados á juzgar por lo que de

R.-V.

POR LOS TOROS

Se me hizo la invitación por el simpático Anselmo y acepté porque supuse que había de pasar un

de refiero al sombrero femenino, lena de alicientes y de peripecias perque aunque hay algunos caba- graciosisimas que le dieron una

ale dejarlos con sus inocentes dirección a Monteagudo, donde estaban los toros, un grupo de ami- un valor extraordinarios. El sembrero de la mujer es un gos compuesto por Anselmo Lorenmisme que está sujeto á mil varia- cio y su hermano, Paco Carrasco, comes, más ó menos acordes con la Eduardo Montesinos, Pedro Jara cuernos y otra cosa es estar al almiética, pero al fin y à la postre Carrillo, Alfonso Palazón, Pepe cance de una fuente de pollo con rires repetidas veces.

er es condición indispensable que debian estar los Flores, nos encon-sequiados en casa de den Digo mismas redes; porque embétales Aquella situación, no podia contaga es uso varios sombreros, por tramos con que ne habían llegado Aguilera, regresamos a Murcia sa- los sentidos el triunfo ficticio del tinuar. Era necesario, exigente, da. ne se es posible ir con el mismo á todavia y nos propusimos salir ca- nos y salvos en busca del bicarbo- mal en que se han revolcado, y asi, que ella mostrase de una vez. muy de 12, que al concierto ó á las mino adelante para encontrarios. Dato.

bargue en el terrible momento de

En la higuera donde busqué aco-No se saba si habra side un mo bijo me encontré tomades todes les

Del entreauelo tomó posesión An movimiento que podríamos llamar selmo Lorencio, el principal lo ocueles caritatives deberes que se de traslación en les sembreres de pó D. Tomás, ne perque le gustara señora, pero lo cierto es que ya se más sino porque le faltaron fuer- do llevan el escudo de la traición, ha dado en el clou. En efecto no se zas para subir al terrado, el segun- que es la mejor coraza para el coseusten las bellas que lo nigan y do lo ocupé yo y la buhardilla un barde. sepan que en más de una gran ca. Palazoncito chico que trepaba co-

> sión de sombrero que podriamos sobre la horquilla de la higuera llamar, desde la módica cantidad preparó su máquina para retratar á los bichos en cuanto aparecie

Faé trabajo inútil porque en el preciso momento del botonazo una enorma brava de pallejo de toro le tapó el objetivo.

Por delante de nosotros pasaron pauss damente los seis Fiores.

No sé si sería por la proximidad. el caso es que los toros nos parecie rou catedrales y cuando se para ban ante nosotros llamados por Anselmo, con una valentia extraordinaria, la higuera se movia como si sus habitantes oscilaran en sus respectivos asientos.

Cuendo pasaron los tores fuimos ealiende cada uno de nuestros escondrijos y seguimos detras de

Ya paracia pasado el peligro cuando de pronto vimos correr la gente y gritos de pes han vuelto! Fué un pánico horroraso, la descrip

D. Tomas sin saber como ni por id anu el cile o' à d'ou as es ebnob guera con una agilidad extraordi

Annelmo se agarro al tronco de un peral más liso que ua palo del telégrafo y después de cinco minutos de una lucha degesperada logro leventar sus piés diez centi metros del suelo.

El cajere rodó como una palota al querer apoyarse en unos maderos, Ponce se hizo mochueio y ocupo la toreo. cruz de un pajar, Eduardo con la máquina en forma de organillo à poco si pierde los zapatos en un nicazo.

Pasaron todos los apuros, vimos los toros, los retrato Montesinos con un valor heroico y sono la hoira de cenar.

y bajo un cielo tachonado de es-

Es lo que dice un compañere:

temate.»

carreran; hay que variar de toilette. A la caravana se unieron don Te. A las dos de la mañana nos retie de paras en el panal á donde les el verdadero sentir de su corazón. y la parte más sa iente de esta es más Palszón, otro Palazón chico y rábamos de la plaza sin saber ni llevó su golosina, mueren victimas a gu los amigos más que nos espe- donde estaban los toros ni donde de su embición y de su mala fé. teniamos los huesos.

EL PRIMO DE BANDERILLA.

DESDE LA SIERRA

en todas partes clava su sguijor; vivir. la corte estúpida que mariposea por Las hermigas de pardas alitas, Fsos hembres en todo se entretien trandose, escondiéndose à la vista la noche. de los hombres para hericles cuan-

Las hormigas rojas de parduscas alas son ahora un azote para los

Cuando el sol caldes con mayor fuerza los cuerpos, salen ellas de sus escondites, con sus alitas muy extendidas y su corretear ligero.

Bandadas son de tan excesivo número que las más veces es..! ¿A qué ahora vuelve à passr hacen negrear el aueto y las otras el cartero? forman un velo tal sobre nuestras cabezas que hacen tomar tonalida. des pálidas à los fulgurantes rayos la enseguids. Balares.

ma que os hacen perder la pacien- gabinete. esperan hasta el extremo de abofe- orgulloss! Y él no debia entregarse, tearos con tal de exterminarias.

Son... la corte de los malos, que sel hombrel os pasan el brazo por el cuello painficita os hablan en la cara y muer sentia. dea on vuestra honra cuando à Total, ¿norqué faera todo? Per vuestra espalda se encuentran.

Las hormigas de pardas alitas es de él, excesivo egoismo... moscanean al oido y se paran en

to de estos animales, podreis apren mente. que el mundo enseña.

refonear una flera. Es una de las jes fantasia de enamorado salian.... mas vistosas que tiene el arte del

so al esbelto ginete que ataviado pensar de su aima ávida de amode vistoso ropaje, llevando en la |res, la dije: bancal recién regado. En fin un pa diestra mano el rejón que ha de —¿Qué te parece, eh? clavar en el morrillo del astado Y ella, como saliendo de un sueque estrecha según vállegando testó: Con la mesa puesta en la falda hasta el centro de la suerte, en cudel Castillo, con un fresco delicioso yo momento y cuando apenas ha Aquello fué un témpano pesado

Después de ser galantemente ob- que tarde ó temprano caen en sus cruel, vago: «No sé...».

Estos insectos son más avispa- poder decir: don que los que formando en el ejer «Tengo novio», el'a cederia, le cito de la vulgaridad quieren ha- llamaria a su lado, amante, cediencerse doctores del saber.

los sabios que en su centro viven cante, siu nombre. son vocesdores sempirernos á los Pero la carta, llamand le, no lle que tiene que ocurrirles algo muy | gaba. semejante à lo que les pass à las . hormigas de este mi comento.

Mueren abrasadas en los mismes Son como una plaga social que rayos del sol en que quiesieran mino por si le encueutras... Si tie-

el mundo con la sonrisa en los lá- que agu jonean constantemente al nen, no comprenden la importanbios y el veneno en el alma y va hombre, nacen al morir de la tar- ciade una carta á tiempo. Anda.. con la intención del chacal arras- de y se pierden en las tinieblas de Ves enseguida... Vuelve pronto.

FRANCISCO CAMPOY

La Fuenzanta.

LA CARTA

-2Paso el cartero?

-Si seffor, ya hace rato.

-¿Y no trajo nada?

-Nada; no senor. -¡Qué terca...i ¡Qué orguilosa

-Ya no debe tardar.

-Si trae alguna carta, entreme-

Y a grandes pasos, press de ner-Y molestan; molestan de tal for- viosa movilidad, agitabasee en el

cia en más de una ocasión y os des ¡Oh, era muy teros ella, muy debia mostrarse digno. A fin era

Aunque, en re dilad, la causa no ra daros la punalada en medio del merecia aque'l i tirantez, la runtucorazón; aquellos que con dulzura ra aquella de relaciones que pre-

luna niñeria; Por imaginarios celos

Como á diario, estaban hablando vosotros para picaros una vez y comunicándose sueños, diciendose otra vez, sin cansarse nunca; quie. las mil necedades eses de los noren alimentares de vuestra sangre | vica. El llegó é su passis de la cony poco les importa morir entre los iversación, entusiasmado. Arrastradedos de vuestra vengadora mano do por la ilusión, habiaba inspirany si en tanto ellas sacian su apeti- dose, sin comas, queriendo dar vida al cuadro de dicha, faliz, qua Siguiendo el curso del vivir cor- veia revelandese en el fonto de la

der mucho de lo qua iguorais los | A través de la distancia que del más duchos en las lecciones de lo balcón de la amada le separaba, le parecia que élla, en él fijos los ella, también, sun no felto un dia Muchos de vosotros habreis visto jojos, le escuchaba absorta, saturánen una plaza de toros la suerte de idose de las ideas rosa de sus labioa

Y no le ois. El, queriendo persuadiras del Veis en ella, sobre el alazán brio- agrado de ella à su oratoria, al

bruto y en la otra la brida gniado- ño, de otro distinto al que él dibura, dá vueltas rápidas en derredor jaba en la fogosidad de su pasión; del toro, formando siempro circu'o demostrando estaba distraida con--¿Qué declas?

podide la flera darse cuenta de la que, cayendo de muy alto, le arrag. Públicas dando cuenta de haberse trellas, dimes los excursionistas un acometida, clava el rejón mortife- tró en el golpetazo, á la vida, á lo presentado por don Isidoro de la ataque á las viandas de la cena con ro que ha de rendirla à sus piés. real, à lo que él no queris creer Cierva un proyecto de ferrocarril Pues á tenor las hormigas de alas, en ella; á aquella indiferencia que secundario de Fortuna á Caravaca. dan vueltas junto á vosetros bus. siempre mostraba para éi en las «Una cosa es estar cerca de unos cando ocasión propicia para tomar ocasiones más solemnes de su amor, blicos. asiento sobre vuestro eucilo y he- en las más humildes peticiones, en los pareceres más lógicos, que ella Más ceurre, como con los seres, siempre sancionaba con aquel frio,

al ignal de las moscas que mueren determinative, el estade de su alma. Hac enda,

Si le queria, si no solo pretendia en él el capriche de niña-mujer de

do le daria carinosas esplicacio-La sabiduria del mal es ficticis: nes de aquella distracción mortifi

. . . . , -¿Pasó el cartero?

-Ver al correc., Mira por el ca ne algo para mi, traelo á escape...

Ella no podia dej ur de escribirle. Le diria mai genio, cascarrabias, que se incomodaba sin razón...; pe ro le llamaria por que le amab?.. Si; se lo decian sua grandes oj sa na gres cuando lo miraban, sua dalgados labios rojos entre los que pare cia ofrecerle el soplo de un beso.

Si, lo queria, él lo veia, se lo decia toda ella. Mas era tan poco comunicativa, tan inconfidente, tan vergorzosa para espansionar anhe los de su querer, que ya parecia fris, despreocupada, completamen te agena al amor.

Ella cederia.

. -Señor, vi al cartero; no trac nads rara unted.

-¿Qué no tras nada?

-Apsolutamente nada. Esta been...!

Abl Abera mostrabese, orgulloes, sitive, herida en su dignidad. giendo ella la esusante de la separación, de la ruptura, quizas ster-

No estaba mel., El, el quejeso, el mortificado, el dell'erte, debia i o su busca, humil'arre a f. baj sus belconees exterardo si vo p esdor de un delite de elle...

Mucho pedial Na posis no debia bacerle: seria mestrarse, una vez más, juguete de sus caprichos; quisas ofrecerse juglar para sus ri-

Era dem sai ada humillación.

Y desde entonces, y de esto hace algun os años, todas las tardes á la hora en que cuando novios se veian, el pass bajolos balcones de is la cita que no se dan; y un salu do coremonioso, do superficial amitad que la educación exige, és l convergación de los amantes seprados por mai entendida diguidad.

J. V . ZQU Z OR S.

Boletín Oficial

El del dia 9 contiene le siguient : Circular del Gobierno civil à los alcaldes, sobre armas.

La Dirección General de Obras Aprovechamiento de montes pú.

Anuncio del Parque de suminis-

tro de Cartagana. Restificación de la Delegación de Hacienda.

Edicto de la I speción de Hacien-

Providencia de la Tasoreria de

JULIO 1999

SABADO X Santas Rofins y Segunda horma. a mertires. Ameigerba vrg.

ntos Genaro v Fé x herms. mers. CU TO3

En Santa Eulalia -Tedos los de terminada is musa de siete se Hernandez Perez. cosa que no herá la novena á Maria Santizima del Carmen.

En San Antelin -La novena Nuestra Señora del Carmon se hace por la mañana despuéz de la miss de les ceis.

En la Mero d. - La novens á Ma ri Santisimu del Carmen, se hace per la meñana á las sois y á lus a to y por la tarde à las siete y me-

En San Pedro. -La novena a Made de maisimo del Carmen se hace en la meliona de rués de la misa la 128 siete. Dia 9: defia Carmen Capo por sua difuntos. - Dia 10: do ha Carmen Banaveate, por su es-

En S n Nicolds.—En esta iglele so hace la novena de Nuestra effora del Carnen por la mañana escués de la misa de les siete y bre. or la tarde á las seis. Dia 9 por la sus padres, hermana y padres ... stiticos: Por la tarde, los Excues. nores Condes de Falcón, por don Carles Canaveral.

VELA Y ALUMBRADO;

Dia 10.—En la Hermanitas de los Pobres por don Mattas Yasto.

Jae Ferrer Gerriga.

CARTAGENA

DIAZ LE ESCOVAR

Se encuentra en esta ciuded el otable poeta malagueño, don Naretro de Escobar.

CAIDA DESGRACIADA

en el Hospital de Caridad ha inva la desgracia ayer de dar una tará los vuelos. esida y ocasionarsa la fractura de l la pie na izquierda.

che benefico establecimiente por guardia municipal Francisco G menez,

RIFA

Aver tarde se verificó la inauguión de la rifa que la Casa de Exdeitos de esta ciudad establece tod a les ancs en el muel e de Alfonko XII.

BECERRADA

garon & Cartagena, los cuatro noce. villos que el domingo hen de ser | Mucha suerte les deseamos á toi ilados por varies jovenes del Club dos ellos. ce Regatas.

Ha aqui la fillación de los cornú.

potos:

de rerdiz, bien pnesto.

nigacho.

bierto de cuercos. «Meilnere», Lùm. 7, retinto bien Izquierde Aznar. ueso.

Hi ncierro se verificó anoche y is tiana sábado, se verificará el to, para el orden en que han de

CORRESPONSAL.

Señoras:

reiados.

Precio único desde hoy

CALZADO A MEDIDA Zapatos, Batas cartera, Brodeuispes etc.

Génerce: Teffiete negro y color, harol, dóngelsa v cuantos góneros grammain nare saffors.

Todo à elegir al mismo precio Zapateria

PLATERIA, 71. SE ADMITEN OFICIALES

Por les guardias de primera del cuerro de vigilancia indrés liges y Domingo Balibras, se to realizade un servicio que merece el apiause y que mosotros se lo tributames expontance y sinceramente.

denes de su jefe don Miguel Caballero, se nusieron sobre la pista de una cuadrilla de rateros que mere- murciano. deaba per el camino de Alcantarilla, donde últimamente intentaron robar la casa del vecino Antonio vivienda saaltada.

El resultado de las gestiones practicadas por dichos policias, nosetros esta noticia hemos tenido rinos, ya que no puede por hoy ha sida la detención en el camino el gusto de saludar á otre querido llegar á la total supresión de las de Alcantarilla de un individuo llamado José Maria Lopez Rodriguez ha regresado de Madrid despues de (a) Pajarero, de 18 años de edad. vecino de la Raya y sin oficio reco-

El Pajerero ha declarado en la Inspección de vigilancia, que hará unos 15 dias, en compañía de un Juan y otros individuos, robaron en el patio de una casa de la carretera siete gallinas y una caldera de co-

También ha manifestado que en fiona, Sta. Concha de la Pefia unión de otros se llevó de una casa de la Nora un saco de guano y unos arreos de caballeria.

Asi mismo se ha declarado autor Gran H. de Londres Propósitos un rebo cometido en un lugar próximo à la venta de Jover, comistente en una cabra que vendieron Die 11.-En San Pedro por don en el camino de Aicantarilla por 25 peretas.

> El hecho que primeramente men | cio de carruajes. cionamos y por el que ha caido el P jarero en manos de la autoridad dad. trataron cometerio à la una del último domingo, como ya hemos dicho, en el camino de Alcantarilla. Alser detenido el Pajarero, se le ocupó un revolver Shmit de 15 milimetres y seis pesetas al parecer falses.

Este Pajarero que como verán r sudo la anciana Rosario Gime. los lectores es todo un pájaro de demz, de ochenta y un año de cuenta ha sido puesto à disposición (Por telégrafo) ; natural de Lorca, la cual tu- del Juez, que seguramente le cor-

La lemonada fué conducida al di- Desde Mazarrón

POR CORREO)

Esta noche debutará en nuestre teatro circo, la notable com pañia ecuestre, gimnástica, acrobática y musica, que dirige don Francisco Perez Agustin, de la que es repre- corriente. sentante don Juan Alcaraz.

sonal de la compania, que tenemos ha rogado que invite para dichas! En el trayecto que suponía la En el tren mixto de ayer mañans jentendido es de lo major que se co-

Bautizo

Ayer se celebró en la parroquia «Sabiendo», rum. 55, colorso, cjo de San Andrés el bautizo de la niña que dió à luz felizmente la esposa «Machuele», num. 8, retinto, cor- de don Felix Rubio Macias.

Les padrines de la niña han side nas. «Sangrino», núm. 59, colorao, don Juan Romero Hernardez y su respetable señora deña Francisca

Registro Civil

Nacimientos.-Lucia Perez Sanchez, Francisca Galindo López, Lucia Barbero Imbernón, Pedro Sicilia Sanchez, Pedro Vera Garcia, Pedro Gallego López, Maria Bardelona Pedrero, Pedro Vera Muñoz, Pedro Gallego Rodriguez, Quintana Pérez Navarro, Ginés Fanchez Blazquez, Maria Nava-Por 15 pesetas rro Garcia Simón Blava Zamora. Co Fracisco Gil Mandez, Pedro Alar- Contra las Forma y class como se desse con cón Vera, Andrés Mendez Oritz. gantia de comodidad y duración. José Coy Ros, María Morales Mendez y Jase Montiel Disz.

Defunciones. -- Pedro Galindo Rubie, Rous Garcia Pérez, Tomás Legal Zamora, Ana García Gonzalez. Munuol Ruiz Gallego, María Salina Martinez, Pedro Sánchez Rodriguez, Fulgencia Mula Leiva y Fran cisco Sánchez Paredes.

Corresponsal

En las oposiciones recientemen te verificadas en la Universidad de Paris para obtener el título de Monitor de la Olinica de vias urinarias de aquelle Facultad y á euyop Diches agentes cumpliends be ejercicles han coggueride openites res de América, Francia, Italia v España, ha obtenido el triunfo un

Nuestre querido amigo don Julio Lorca Tortosa que cursó su carrera de Medicina en España con gran brillantez y que se encontraba hapudieron censeguir, pues tuvieron ce algun tiempo en Paris practican que darse à la fuga amedrantados de con el eminente Dr. Albarran. per les voces de l'adrones que fue. ha sido el que después de uuos tan senalado triunfo.

amigo, don José Lorca Marin que mismas. terminar brillantemente su carrera de Ingeniero de caminos, canales y puertos.

A la legitima satisfacción que (Por TELÉGRAFO) hoy sentirán los hermanos don Pedro y don José Lorca Torrijos por tal Rulé, vecino del barrio de San los triunfes de sus hijos nos asociamos nosotros, y á uu stros queridos amigos Julio Lorca Tortosa de Oribuela, cerca de Santomera, y Pepe Lorea Marin les deseames continuidad en sus triunfos y le Key. euviamos nuestra más cordial enhorabuena nacida del verdadero VIEJA. afocto que le profesamos.

Lujo v economía

Moderno esta blecimiento con mag nificas habitaciones.

EXCELENTE COCINA.-Servi En el sitio mas centrico de la ciu-

CALLE DE JABONERIAS

Junto á los teatros Romea y Circo Villar y à los Bancos de España y Agosto su viaje à Pontevedra. de Cartagena.

MURCIA

sitios en Gerona

9-A las 3'15 t.

El senador por Gerona, señor marqués de Camps, ha visitado al Capitán general, para invitar. le á la fiesta del centenario de los sitios, que se celebrarán en aquella población el día 19 del

Después, nos ocuparemos del per de los somatenes de Gerona, le dad de curiosos. un representante.

Alemanes y austriacos

El día 28 del corriente llegaron por ver á la Embajada. á Barcelona una caravana de turistas alemanes y austriaces, compuesta de más de 30 perso-

La expedición ha sido organizada por la Asuciación de periodistas de Disburg.

je desde Marsella, á bordo del rresponden. «Isle de France».

La sociedad barcelonesa de res de la estación es grande. Atracción de torasteros, prepara festejos en su honor y tiene tomadas las medidas para que los! excursionistas encuentren toda bajada al hotel donde tienen preclase de atenciones y facilidades. parodo el hospedaje.

corridas de toros

(Por telégrafo)

9-A las 3'15 t.

La Comisión abolicionista de las corridas de toros se ha dirigido á todos los Centros catalanes rogándoles que envíen repre- ma, y asi lo hizo el Embajador. ORTEGA ta.—Sociedad,9. sentación para la manifestación

Una certificación del Laboratorio Municipal de Madrid garantiza que el Petróleo Gal es inofensivo y no puede inflamarse. Medallas de oro en Paris, Londres y Madrid. De venta en las principales farmacias, perfumerias y droguerías.

Loción antiséptica perfumada, universalmente reconocida como la mejor para limpiar la cabeza de caspa, contener la calda del; cabello y la barba, fortalecer su ratz y evitar la calvicie. Descon-

que tendrá lugar el domingo día jo, que el ilustre moro padecia un 11, á las diez de la mañana.

La manifestación tendrá por Negó que tuviere importancia ren dadas por los habitantes de la magnificos ejercicios ha obtenido objeto rogar al Sr. Cierva, que alguna la indisposición. lleve adelante sus propósitos de El mismo dia que ha llegado à reglamentar los espectáculos tau purgante.

El Rey

9.—A las 3'15 t.

Procedente de Biarritz y San mar y por tierra. Sebastián ha llegado S. M. el

Viene muy satisfecho de su

Su estado de salud es compleamente satisfactorio.

(Por telégrafo)

9-A las 3'15 t.

Se atribuye al ministro de Ha- (Por Telégrafo) cienda señor Besada, el propósito de aplazar hasta primeros de

Se ha dicho que tiene resuelto el ir en el próximo mes de Mayol à Buenos Aires con motivo de las fiestas de la independencia como demostración de las simpatías que inspira á España la república Argentina.

(POBL ELEGRAPO)

6-A las 3'15 t.

En el expreso de Andalucia ha T llegado á esta Corte la Embaja-l da marroquí.

Desce algún tiempo antes de la llegada del expreso, la esta- (Portelégrafo) Al mismo tiempo, en nombre ción se veía invadida por infini-

caso de no poder asistir, envíe ros, se veía apostado numeroso Tánger. público que esperaba el paso de la comitiva.

autoridades.

También recibieron á los ma-Ministerio.

Los turistas realizarán su via. los honores militares que le co-

En el hotel

De la estación se dirigió la Em

Allí se despidieron los personajes que habian ido á recibirles, despues de los ofrecimientos de rúb ica.

Embajador emfermo

Cuando llegó el Embajador Idem idem al sol. moro al hotel se sintió indispues- [dem mínima del aíre. Inmediatamente acudió un mé-

dico de Palacio á visitarle. Le aconsejó que guardara ca-

Al salir del hotel el médico, di-

empacho gastrico.

Dijo que le habia recetado un

Conversando

Embajada se ha visto invadido cineuenta céntimos de peseta por por los periodistas.

Los moros no rehusan la conversación con los reproters. Muchos moros del séquito ha-

blan castellano. Todos dicen que están muy satisfechos del largo viaje por

Un distinguido

Hemos hablado con uno de los personajes de la Embajada.

Dijo que dedicaran el dia á descansar.

Preguntado por el tiempo que automoril y virie. durará su permanencia en Madrid nos respondió que no podia fijarla pues depende toda de la j marcha de las negociaciones.

«La Gaceta»

10-A las3'15 t.

«La Gaceta» de hoy inserta las l Tienda frente a S. Bartelomé siguientes disposiciones de inte-

Designando al vocal de la Jun-

ta consultiva de Seguros don Rícardo Diaz Merry para que de- Marcon Morales y Ramon Hernansempeñe interinamente la comi- dez Martinez. saria general. Dicha interinidad tendrá lugar

en los casos de ausencia ó enfermedad del comisario general. También publica «La Gaceta»

La situación en Marruecos

caligrafía.

9 —A las 3'55 t.

El director de "El Imparcial, fiestas á S. M. el Rey, y que en gente seguirian los viajeros mo- telegrafía á su periódico desde

> En el telegrama, dá cuenta de primer jese de la cuarta división que el Roghi se halla á las puer- de ferrocarriles el ingeniero don La expectación era grande tas de Fez y el Kebir marcha sobre Mequinez, después de ha-En la estación esperaban las ber tenido algunos encuentros Diem hormanes, Jores con las tropas del Sultán.

Comenta el señor Lopez Barroquies el subsecretario de Es- llesteros que en el momento que tado y el alto personal de aquel llegue la Embajada á Madrid representando al Sultán, éste no La Embajada fué recibida con puede salir de su palacio y por consiguiente mal puede tener autoridad alguna en las fronteras guientes: La animación en los alrededo- de nuestras posesiones africanas.

Observaciones

Dia 9 de Julio de 1909

		y m.	starde
		~	
Presid	n barométrica	1	
	ailimetros	765,0	764,0
Temperatura		24 8	25 2
Viente	Dirección	SE	S
	Fuerza	briss	briss.
Estado del cielo		Dpdo.	Dpjdo
500 - 3: HOT VIEW (1281)	**************************************		

Temperatura m. ala sombra Idem idem en el reflector. Evaporación en milimetros. Lluvia, en idem. . . .

Cirujano-dentis-

Meredamiente de Chr rra la vioja

En cumplimiento de lo resuelto en Juntamento de 11 de Marzo últime, el procurador depesitario que El hotel donde se hospeda la suscribe, ha girado el reparto de tahulla, para atender á las obras necesarias en el cauce y las demás necesidades que ocurran en el mismo; cuyo reparto queda expuesto al público para oir reclamaciones por el término de 15 dias, contados desde el presente, en el Negociado de Policia rural de la Secretaria del Excmo. Ayuntemiento; pasado cuyo período se procederá á la co-

branza. Murcia 8 de Julio de 1909,-Jest Asensio.

Ultima creación

Encendedores para eigarro por medio de bencima; nada gastan, no abultan, muy útiles para campo,

Precto 2 pesetas-En el Bazar Murciano.

Viajoros

Ayer han visitado al señor gober nador los alcaldes de Banca, Abaran, Calasparra y el sañor secretario del Ayuntamiento de Abarán.

Sombrillas de hierro

colores de moda. thanta dos pesetas! las vende Zamora.

y Sucursal: Plateria, 62.

Demontes fallocides Han fallecido en el Manicomio provincial los dementes Antonio

JardindoFloridablan

Desde anoche y para mayor comodidad del público que á estas veladas azisto, sorá la música de nueve y tres cuartos á doce menos el escalafón del profesorado de cuarto.

Veraneo de 1909

INTERESANTE No hacer comprar sin antes visitar la casa CRESPO que os dará precios y condiciones especiales, en todos los articulos de esta casa, especialmente en Quesos

Salchichón y Jamón Avilés. Gran surtido en Galletas, desde 1 50 ptas, kilo en adelante. CRESPO.-FRENERIA, 40,

Pososión Ha tomado posesión del cargo de

Ciriio Muñoz, COGNAC OXIGENADO

el reciuso en esta prisión correc-

Audionela Para el dia 10 están señaladas en esta Audiencia las vietas si

Una del Juzgado de S. Juan, por

mez y otres.

Defensor señor Cierva; procurador señor Narbona. IMPERATOR. cina, para encender cigarros. Uso

co y elegante.

Los guardias de seguridad números 59 v 97 han conducido á la inspacción a Miguel Illan Serende 68 33 5 shos y José Cuartero Castille, per 16 4 promover un fuerte escándalo su

> UEREIS PROBAR buena Gaseosa, Agua de Seltz y refrescos ga seados? Visitad la Fábrica de don Patricio Lopez Ortega, calle

Ponade. Para extinguir condena ha side conducido al penal de Cartagena

cional Juan Valentin Pérez.

Seccion segunda homicidio, centra Francisco Go.

Utilisimo aparate por medio de la ban co y elegante. 4 ptas. BAZAR

A la inspassión

15 0 la plaza de la Cruz.

Wde San Antolin,

pr -- -1

lejera en el hospital El Conde de Romano-Por acuerdo de la Junta auxiliar este benéfico establecimiento se de las demás del establecimien

Considerames muy acertada esta estagios,

Viajeres

Hemos tenido el gusto de salueren esta à nuestro distinguido! migo don Luis Angosto y Lapiz.

ndo don Juan Antonio Jover. Monso Albacete.

-Es esperado en esta el señor ocasión de ensayar. Manuel Gil Loza, oficial mayor d Senado con objeto de pasar no dias con sus amigos

Lámparas eléctricas fiamento metálico. Intensida . Precio 3'75 peretas.

BLECTRO-MECANICA Lucas 7 Oficinas de la Electromotora.

Corrección

la ingresado en la corrección educido por guardias municipa-Juan José Gimenez Cuevas por mandalizar en la vía pública y merse sospechoso de ratero.

COGNAC OXIGENADO

Prexime enlace

ercia, con el ilustrado y distin- Arnaez. eldo oficial del Banco de España, mentro querido amigo don José mejore las horas de la enferma. lorit Torres.

La ceremonia, que se celebrara familia, por el reciente luto del ovio, tendra lugar en la capilla la magnifica posesión «Torre de aradoco del Exeme. Sr.D.Joaquin arcia, Senador del Reino,

Vinero stos, en breve tiempo y condicio- [inmejorables.

ra obras, proyectos, etc. & proos muy económicos.

Para tratar, en la calle del Zoco. resia de San Lorenzo, de tres 🖈 is de la tarde.

COGNAC OXIGENADO

Her hormanos, Jorge lituta de Desintee-

elém Desinfecciones hechas en el día la fecha:

Partido de Puente Tocinos, casa micilio, por bronquitis fétida.

Calle de Sta. Rosaiia, 1, id. 4. 3 guela. Dios número 10 pral. número 6,

habitaciones de 170 metros cú-

RECIBOS para cobrar alquile--Se venden a peseta el ciento | Cla. la imprenta de este periódi-

De regrese

De su hacienda de Carrascoy ha resado, acompañado de su diseguida familia nuestro querido defensor. migo el diputado á Cortes por urcia don Angel Guirao. Nuestro diputado permanecera

ce dias en Murcia para despaar varios asuntos pzrticulares, archando despues à passr en San vier los dias calurosos del estio. Enviamosie nuestoo cariñoso sado de bienvenida.

tón

has twices que contienen la ver idera Plama de O «o de lev. Be venden al precio asombreso METE posetas.

Aderación Nocterna Atendie de la pretensión del Tur Nuestra Señora de la Fuenganta Illas. as celebra su vigilia reglamentala la noche del sábado 10 del acmal tendrá esta lugar en la iglesia l Sta. Eulalia debiendo empezar junta de turno à las nueve y mey los ejercicios à las diez.

particulremente por don Pedro nora, de regalo. niz Baquerin y su schora hermaadoña Pilar será aplicada en suragio de sus señores padres y dede cifuntos de su familia.

Procedente de Pinatar en donde !dispuesto sislar conveniente ha pasado unos diss acompañande ente la sala destinada à variolo | à sus hijos los señores Duques de Pastrana ha panado por esta estación el señor Conde de Romanones.

En la estación cumplimentáron le sedida de la Junta para evitar don Ecequiel Diez y Sanz de Reverga y su hijo den Luis, don Jesualdo Canada y don Juan Anterio Lopez Sanchez so is.

Gran novedad!

JABONES exclusivamente erea--Ha marchado à Mula el abo- dos para la temporada de vereno. La casa Gal, ofrece à sus nume--Para Mazarrón ha salido den sos favorecedores una nueva especialidad, que no hay que perder la

> Usad en la presente temperada el novisimo jabén de esta casa ela- te pueblo, infinidad de trabajadores de aceite de foca. borado con sustancias quimicas en. caminadas á naturalizar los efectos de las picaduras de les mosquitos y la granulacióu.

Se vende a un REAL la pastilla. minica 20 bugias, consume 5 bu- en el Bazar Murciano: Murcia y todos los semblantes. Cartagena,

Hierveride

Hemos tenido el guero de saludar en cata al distinguido periodista malagueño don Narciso Diaz de Escobar, qu'en de regreso de la exposición de Valencia se detendrá el dia de hoy en nuestra ciudad.

Envismos al estimado compañaro nuestro earifloso saludo de bienvenida deseando que le sea grata su estancia entre nosotros. Nor kormanes, Jores

Enforma

Se encuentra erfe aun de grave-Midia 14 del corriente contrae- dad la monora de l'uentre estimado la los indisolubles lazos del matri lamige y compaliaro el Director de mio la bellisima señorita Carmen la Revista «Murcia» don José Masia

Hacemos votos por que Dios

Se facilità en hipo sección segunda de esta Audiencia jóven esposa del pundonoroso co geniero de la Sección, Adolfo Virtecas sobre fincas, tuvo lugar aver el juicio por jura- mandante de este puesto de la guar gili. 50.000 pesetas en adelante, á- do seguido contra Francisco Gonberes muy reducido, plazo largo, zalez, Bejamin Garcia y los hermacortizaciones convencionales, sin nos Ruis acusados de los de itos de homicidio el primero y disparo y Schacen toda clase de trabajos lesiones mence graves os dos últicopia en máquina de escribir mos y el Greis. Ejer is les fuecio! anos, memorias, presupuestos nes de representante de la ley el digno abogado fisca achir Carde l, el que en un brillante informe pia número, entresuelo, junto á la dió al jurado un veredicto de culpa- Murciano, en el estanco de Algoza bilidad y que por él declaren autor de un homiciale sin ninguasa cir dico. custancias modificativas à Francisco Gonzalez.

hecho la culpubilidad respecto s los bermanos Ruiz y al García, de de Agricultura clarandolos autores de los hechos de disparo y lesienes.

A continuación informó como de l núm., 5 habitacienes de 150 ms. | contumbre con su habitual slocuen- i y 100 prendas de ropas en el cia el decano de este colegio de abogados don Isidoro de la Cierva que bitaciones de 130 ms. cbs. y 30 en breve pero razonado discurso, de los naranjos en esta provincia endas de ropa para la estufa, por trató de convencer al jurado de to la cantidad de dos mil trescientas do lo contrario qua habis expuesto Dia 9 de Julio-Callede San Juan el digno representante de la ley.

cos, 26 prendas de ropas en la es- defensor, el presidente señor Aro tay 5 en el domicilio por viruela ca hizo el discurso resumen, exhortando al jurado à que hiciera justi-

> El veredicto fué de inculpabilidad para los cuatro procesades que sión de 3 de Junio áltimo. inmediatamente fueron puestos en libertad.

Un Letrado

PLAZA DE TOROS DE MURCIA

Plamas Stilográficas Bos-Gran corrida para el dia 11 de Julio 1909

Se lidiarán SEIS magníficos verisadores. se han recibido en el Bazar Mur toros de la acreditada ganadería de Flores, por les diestros NEGRETE

GABARDITO

JUATRODEDOS

con sus correspondientes cuadri-

Entrada de caballero. 1'50. de señora. . 0'50. Media entrada. . . 0.25.

Cada entrada de caballero tie Reta vigilia con su misa, costes ne derecho á dos entradas de se

El impuesto del timbre á carg de la empresa.

Desde Corvera

Sabedores los vecinos de este pue blo y su partido, de quo en breve dustria y Comercio. comenzará el replanteo definitivo, para la construcción de la anhela-Cadena á Fuente-álamo, han aco gido la noticia con verasciero jubilo, netandose más este contento en la clase proletaria.

Constituyendo pequeños grupes Cieza 1, Cotillas 1, Murcia, 4, Ojós acuden frecuentemente, à casa del 1. Pliego 1, Roote 1, Totana 1, Ulea Riff que explota la Compañía instrado coadjutor de esta parro- 1, Villagueva 1; Total 86. quia don José Matas Fernández, que tanto interés muestra en tedo lo que redunda en beneficio de esavidos de conveneerse de la veracidad de tan halagueña noticia, y, como dicho señor, contesta, afirmatavamente, nótase el entusiasmo en

Debe hacer constar que tanto la ciase acomodada como ia meneste frases enco masticas, una profuncia provincia. gratitud nacia ei señor dou Isidoro zación de majora tan importante.

Por lo que respecta à este pueblo Lohay para qué decir, que las es peranzas que abrigada, ya cas: marchitas, de contar cou una bue La via de comunicación, vuelve a florecer de nuevo con motivo de 6'92. las noticia publicada en ese perio dico el dia 6 de Julio actual.

VIAJERO

don Ramon Torres Parada. ENFERMA Se encuentra algo mejorada de

la grave enfermedad que desde al Guento, 27'42; liquido, 2.272'58. An e numeroso público y en la gún tiempo viene pareciendo la Murcia 6 de Julio de 1909. - El India civil, don Jusé Jara López.

EL CORRESPONSAL.

"De Pitón á Rabo,,

Apuntes Taurinos por Francisco Campoy (BANDERILLA) Precio: UNA peseta.

Puntos de venta; en el Bazar res y en la redacción de este perió-

Tambien solicita del tribunal de Conselo provincial

y Ganadería

Invertida en la adquisición de pulverizatores y material insecticidas para combatir el pioju rojo pesetas concedida con este fin por la Dirección ueneral de Agricultu-Una vez termicado el informe del ra, Industria y Comercio, se publican à continuación la cuanta correspondiente para conocimiento Las comunicaciones general y el reparto de dichas materias acordado por este Consejo de Agricultura y Ganaderia en se-

Lo exiguo del presupuento no ha permitido adquirir mayor cantidad i Nuestra enhorabuena al letrado de insecticida por haberse considerado preferible la adquisición de tro de Fomento se ha constituido pulverizadores, pero la que se reparte es suficiente para hacur va- glamento para la aplicación de rios ensayos que permitiran de mostrar à les agricuitores la bondad de los tratamientos deseritos en las instrucciones de este Conse. jo de 5 de Diciembre ú timo, de los cuales se entregaran ejemplares á los encargados de retirar los pul-

> potran designar mediante of sio á las personas que hayan de recoger les materies que les han correspondido, siendo indispensable, además de la presentación del referi- (Por telégrafo) do oficio, que sepan firmar el opor tuno recibo.

E reparto se verificará todos los ficina del servicio Agronómico.

'residente, Emilio Diez - 1. Inge tero de la Sección, Secretario, idelfo Virgili.

Reparto entre los pueblos de es-La provincia, en les que se cultivan .

el naranjo y limonero de les pul-verizadores y materias insecticidas, adquiridas con la cantidad de 2.300 pasetas concedidas por la Di- (POR TELEGRAFO) rección general de Agricultura, In-

Abanilla 1, Abarán 1, Aguilas 1, Albudeite 1, Assantarilla 1, Aledo da carretera desde el Puerte de la 1, Alguazza 1 Alhama 1, Fortuna l, Librilla 1, Lorca 2. Lorqui 1. La Union 1, Mazarroz 1, Molina 1, Mula 1, Archena 1, Banial 1, B anda 1, Campos 1, Cartagena 2, Ceuti 1, contraban trabajando trece obre-

> Corresponde à cada pulverizador un lote de 9.444 kilos de resina, 8.777 de sosa caústica de 62º y 1,416 kilos

Cuenta de la inversión de 2.800 pesetas concedidas por la Dirección general de Agricultura, Industria y Cemercie para la adquisicion de insecticidas y aparates do contra clios, matando á otro. rosa, manifiestan pablicamente, con para combatir el plojo rojo en esta

A don Alberto Albert por 36 pulde la Uleiva y demás seflores que verizadores Expelsior, total intehan intervenido en la pronta reali- gro, 1.976'40 pesetas; descuento, 23 71; iqui io, 1 952 69.

Transports per ferrocarril, total integro 13'33 pesetas; descuento, 00; liquido, 13 88.

Acarreo à in affains, total integro, 7; descuence, 0.08; liquide,

A den E. Montesinos per 840 k logramos resina à 55 pesatas 0,0, 187; 136 kilogramos sosa caustica fusil y cañon. 62° 5 45 0,0, 61'20; 51 kilogramos Se encuentra en esta pasando una socite de foca á 100 0,0, 51; por re- do. corta temporada, el jóven Abogado parte en 86 lotes, 4'07; total integra, 803 27; descuento, 8 63; líquido. 299'64.

Total: integro, 2.800 pasetas; des-

Casa de Misericordia

rapio G. de la Granda y don José ma arancelaria. Servet Magenia.

La Bolsa

THUNGRAMA del BANCO de GARTAGERA AIDEUM BU JARBUOUR

4 por 100	interio	r	•	85 75
	fin de	mes.		85 80
Baterior.				00 00
5 amo	rtizable	е. ,		101 60
Banco de B				459 00
Compañia				1000
de Taba				38510
Explosivos	. , .			000'00
Banco de C				000,000
Francos.	The state of the s	, .		9:30
Libras Este				27'53

(Por telégrafo)

9-A las 11'15 n.

Bajo la presidencia del minis- tine, de Paris. la comisión que redactará el Rela ley de comunicaciones maríti-

Se acordé que se dividirá en relacionade con su misión. tres secciones, que presidirán los directores de Pesca y Navega ción, Agricultura y Correos.

Se acordó que los pescadores Las Juntas locales de plagas del tengan un representante que los campo comprendidas en el reparto defienda dentro de la comisión.

9-A las 11'55 n.

Se ha firmado la renovación dias de trabajo de doce a una en la del contrato con la tabacalera, aumentándase el canon en millon Muccia 6 de Julio de 1909 —E! y medio de pesetas, que equivale al 16 por 100 de las ganancias líquidas de la Arrendataria.

> La noticia se publicará después que firme el rey el correspondiente decreto.

-Las tropas españ - (Por telégrafo) las hacen fuego.

9-A las 11'55 n.

Esta mafiana á las siete se enros españoles en las minas del los de esta Corte. Española.

Estaban montando un puente sobre el arroyo Sidi Musa.

De pronto recibierun los obreros una descarga de los ríffeños, que estaban emboscados.

Murieren tres obreros.

Los demás se dieron á la huida talles. Los moros siguieron disparan-Además ha resultado otro trabajador gravemente herido.

Al tenerse conocimiento de la agresión en la Plaza, salieron dos columnas al mando una de ellas del general Marina.

También salieron siete compañías de artillería.

Hetas fuerzas han disparado sobre los agresores.

Desde la plaza se presenció el ataque de nuestras fuerzas. Se oian numerosos disparos de

Varios aduares están ardien-

La represión ha sido dura é inmediata,

EN FRANCIA

La reforma arancelaria

(Por telégrafo)

10-A las 3'15 m.

El lunes entraran de semana en Telegrafian de Paris que en la IIIIIIIIIII. este benéfico establecimiento los Cámara de diputados continás la seflores vocales de la Junta don Se- discusión del proyecto de refor- « El Hurol»

Se desecharon varias mocio-

articulado comienze en Octubre.

embajador

(Por lelégrafo)

Lo que dice

10. -A las 3'15 m.

seado por las calles de la Corte. Ha quedado muy bien impresio gorras del pela y extra jero.

nado de la población. Elógia todo cuánto ha visto diciendo que Madrid le gusta mu-

marítimas A preguntas que se le han di- AMAMAMIANTA absoluto las supuestas declaracio da cuentes y centra público, debines suyas publicadas en Le Ma

De los asuntos que le han traído á España no dice nada.

Se muestra reservadísimo, evadiendo con habilidad la conversación cuando se le inicia algo

A las doce y media de esta rós», etc. etc. mañana ha enviado el embajador á correos dos cartas certificadas, con destino á Marruecos.

Se supone que dará cuenta en lellas al Sultán del recibimiento que se le ha hecho en España.

Segun hemos pedido observar el representante marroquies persona que está plenamente convencida de la delicadeza de su cargo, mestrándose muy comedido en sus conversaciones.

Esto no es obstáculo para que se muestre atente con todos procurando hacerse simpático cuantos le tratan.

Visitas

Los moros han visitado al senor Merry del Val y al subsecretario de Estado.

Parece ser que esta visita ha sido meramente de cortesía.

Agresión de los moros. La cuestión del dia

10 -A las 3 15 m

Las noticias recipidas de Melillay que ya hemos telegrafido, han contituide el tema de todas las conversaciones en los círcu-

Los comentarios que se hacen son vivísimos.

Las referenciae particulares que se han recibido de los sucesos son exajeradas.

El gobierno ha recibido telegramas que refieren lo ocurrido pero todavía no ha facilitado de-

En el relato oficial se confirma que hubo combate. Acusa mayor gravedad el que

este haya estado dirigido por el

general Marina.

La lucha fué durssima. Resultaron un oficial muerto y más de 20 soldados heridos.

Las tropas consiguieron ocupar las posiciones que tenían los enemiges. Hemos oido decir que le ocu

rrido será el principio de la intervención armada de España en Marruecos. El Gobierno español tiene qu.

castigar con mano dura las osa dias da los rif nos y defander in vida y los intereses de sus súbdicos constantemente amenazadas No queremos hacernos eco d

completa confirmacióa. Se esperan con ansiedad nue vas noticias de Medida.

otros rumores que circuian, has

ta tanto éstos no tengan una

«El Hurol»

Fumado con el tabaco destruye po-Se acordó que la discusión del completo la Nicotina, y cuca toda a las sfecciones de la bocs, garganta y pecho, y especialmente el cat. rro gastrico de los fumadores y de un efecto infa this sa tas pulme nia y tubarcu os a.

> mos de tabaco, 1 perses. Comprarie y no deciste, si no en buen resultado se davuelve el di-Da venta en la Farmácia del

Precio del franco para 500 gr.

seflor Ruiz Seigner, Murcia. La Alicantina

El embajador marroquí ha pa- Gran sembrere la d Vicente Ferres

Alta povedades en combreros

12-Libertud,-12 Mazarron

Quertend: COTTORDOM der a m distingui

do al aran favo: que ma dianama p. he est bleeve PRECIOS FIJOS 19 que les parsis que tengo prociso MAS B R TO QUENTLE F ME REJ Burnao quo exists on purtiling, bordados, teles aplicación, casestas, levitas, bluans, abanices, sombrillas, paraguare perfumeria, panusies hile, corbatas, peleas, belses, cinturones, cornos tele large, peines marca «Amo-

Plateria, 46-Amoros-Puxmarina, 2 El vender barato es el éxito de estas casas. 15-4

Precio fijo

Comeion radical de les Hernies Enfermedades de la matriz CIRCUIA GENERAL

and many war to the same to the same the same to the s

CLINICA PRIVADA

I down the work of the work of the work of the work of BOADEMIA DE COMERCIO

Dr. Claudio Hernandez-Res

MUNICIA

dirigida por D. Federico Diez Puch

dioma francisa, ofloulo maroanti contabilidad por partida doble Jabonerias, 10.

JUAN BERNAL E H110—Palmar.

Expectation on Jarabes y Anteados Anso y cerriontes

Pid nse catá 1 1 gos - Primeros premios en Exposiciones nacionales y extranjeras.

- DEL -

sillio Vacuno de l'elix & Flück

Es la vacuna que ofrece todas las garantías por su oficia comprobación bacteriológica, clínica y sanitaria. A cada tubo acommaña una lanceta acero-niquelado para que

zu aplicación sea personal. Exito siempre seguro.—La más ecozómica.

Precios especiales para Médicos, Practicantes Carporaciones, etc., etc.

DEPOSITO RICUSIVO: Farmacia Catalana

al lado de la Drogueria de J. Ferrer S. en C.

Plana de San Jutian -- MURCIA

LA CASUALIDAD

Casa para viajeros

de Francisco Pimentel

Cervantes, 2, MADRID completo y variado catalogo—Gener Cervantes, 2, MADRID rias Exposiciones con Medalla de oro.

ficie do 350 metros cuadrados. Darán razón en el Colegia de primera enseñanza «La Purisima Concepcións, à cargo de don Juan

J. Navarro.

se vende una casa en el Castellar.

a sometros de la playa y 4 kilóme-

peze dentre de sgua petable.

CONDICIONES

FRANCESA del Gramophone

Aparatos modernos y discos de novedad.

Máquinas para coser y bordar.—Enseñanza gratis á domicitio. Máquina para hacer géneros de punto.—Enseñanza completa. Máquinas de escribir.—Camas de hierro y de madera.

Muebles curvados y de todas clases. Accesorios, agujas, piezas sueltas y reparaciones de todas las

Pablo Martinez. SAGASTA, 32, 34 Y 36, MURCIA

La Hidràulica Murciana

---- Gran Midries de Mostisce Midrinilisce Ma-

Y ALMACEN DE CEMENTOS

SABBELLE y tode class de materiales de construcción de

PALEAR.

Deposito: Leneerin, se. MUSCIA

Completo y variado catálogo-Géneros gavantizados.-Premisdo en va-

tros de Mazarron. Contiene varias Calle de S. Andrés (frente al Correo) habitaciones con gran patio y un

MAZARRON

Otra también en la carretera, dentro de esta villa, con una super. Horas de eficirs: de 9 à 1 y de 4 à 7 ecocómicos. beje la dirección de

Don Gerarde Molina Pescador, abogade

y de Don Josè Maria Pina Garcia Ex secretario de Ayuntamiento y de Juzgados Municipales.

Se bacen toda clase de escritos en la via Judicial, Civil y Administrativa.

Se gestions el cobro de letzs, pagaré y ource crédites. Se piden certificaciones de antecedentes penales, de solteria y

Peticiones de altas y bajas en la

Contribución Rústica, Urbana é Industrial.

Se hacen demandas para juicios verbales, actos de conciliación y otros de jurisdicción voluntaria. Se hacea escritos para expedien-

tes posesorios. Todos estos servicios à precios

La correspondencia se dirigira al CENTRO DE NEGOCIOS, calle de San Ardrés (frante al Correo).

MAZARRON

impresos

En la imprenta de este periódico se hallan á la venta los siguientes: Fes de vida.

Avisos de matrimonio para el juse

Actas de matrimonio.

Brugarolas y Lompania Gran fábrica de Mosáicos Hidráulicos

Construcciones de piedra artificial y comente armade

DEPOSITO DE AZULELOS

somés meteriales de construcción

Sociedad, núm. 10, MURCIA

Gran Hotei y Kestaurant DE JOSE BONACHE

Calle de la Graz, 16, Madrid

Esta casa favorocida por el público en general y muy especialmente por los murcianos, ha mejorado las condiciones de la casa en cuanto á conforte de las habitaciones de los huéspedes y ampliado su radio de acción, cenpando todos los pisos del amplio edificio.

Los pupilajes desde cinco pesetas en adelánte, según la habitación que se coupe. También se sirve á la carta y por cubiertos al público fuera del Establecimiento.

SERVICIOS

de la Compania Trasatlantica

Linea de Filipinas

Prece viajes anuales, arraneando de Liverpoolty haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Ca-Cartagena. Valencia para salir de Barcelona cada cuatro sábados, ó sea: 9 Enero, 6 Febrero, 6 Marzo. bril. 1.0 v 29 Mayo. 26 Juuio, 24 Julio, 21 Agosto, 18 Septiembre, 16 Octubre, 13 Noviembre y 11 miembre; directamente para Génova, Port-Said, Suez, Colombo, Singapore y Manila. Salidas de Manicada cuatro martes, ó sea: 26 Enero, 23 Febrero, 23 Marzo, 20 Abril, 18 Mayo, 15 Junio, 13 Julio, 10 7 Septiembre, 5 Octubre, 2 y 30 Noviombre y 28 Diciembre, haciendo las mismas escalas que la ida hasta Barcelona, prosiguiendo el viaje para Cádiz, Lisboa, Santander y Liverpool. Servicio por ranberdo para y de los puertos de la Costa oriental de Africa, de la India, Java, Sumatra, China, Jaoén y Australia,

Linea de Cuha y Méjico Servicio mensual à Habana, Veracruz y Tampico, saliendo de Bilbao el 17, de Santander el 20 y de Coruña el 21, directamente para Habana y Veracruz. Salidas de Veracruz el 16 y de Habana el 20 de ada mes, directamente para Coruña y Santander. Se admite pasaje y carga para Costafirme y Pacificon trasbordo en Habana al vapor de la linea de Venezuela-Colombia.

nalce para camarotes de lujo. Linea de New-York, Guba y Méjico Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Nápoles el 23, de Barcelona el 26, de Málaga el 28 y de Cadiz el 30, directamente para New-York. Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz el 26 y de Enbana el 30 de cada mes, directamante paga New-York, Cádiz, Barcelona y Génova.

Para este servicio rigen rebajas especiales ou pasajes de ida y vuelta, y también precios convencio-

Liuos de Venesuela-Golombia Apresicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga, y de Cadiz el 15 de sada mas: Arectamente para ilas Palmas, Santa cruz de Tenerife, Santa cruz da La Palma, Puerto Rico, Hahana, Puerto Limén Colén de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabanilia, Curacao, Puerto Cabello La Guayra, stc. Se admilte pasaje y carga para Veracruz; con trasbordo Habana. Combina por el terrocarril de Panama con las compañías de navegación del Pacifico, para cuyos puertes admite pasaje y carga con billehas y cono ilmientos directos.

También carga para Maracaibo y Coro con trasbordo en Curacao y para Cumaná, Carúpano y Trini-

lad con trasbordo en Puerto Cabello.

Linea de Buenos Aires Barvielo mensuar saliendo accidentalmentede Genova el 1, de Barcelona el 3, de Málaga el 5 y de diz el 7, directamente para Santa Oruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el de regreso desde Buenos Aires el dia 1 y de Montevideo el 2, directamente para Canarias. Cádis. reciona y accidentalmente Génova. Combinación por trasborbo en Cádiz con los puertos de fialicia y orte de España.

Linea de Ganarias gerviele mensual, saffendo de Barcalona el 17, de Valoncia el 18, de Alicante el 19, de Cadiz el 12 de cain mas, directamente para Tanger, Gasablanca, Mazagán, Las Palmas, Santa Gruz de Tenerife y Santa Gruz de la Palma, con retorno à Santa Gruz de Tenerife, para emprender el viaje de regreso, el dia 1.º, hacienla las oscales de Las Palmas, Cadiz, Alicante, Valoneia y Barcelona.

Linea de Fernando Poo Servicio bimestral, saliendo de Barcelona el 25 de Enero y de Cádiz el 30 y así succeivamente cada les meses para Fernando Poo: con escala en Las Palmas y otros puertos de la costa occideental de fries y Golfo de Guinea Regresan de Fernando Poo el 26 de Febrero y así sucesivamente cada dos seses, haciendo las mismas escalas que á la ida, para Cádiz y Barcelona.

Lines de Tauger Salidas de Cádis; Lunes, Miércoles y Viernes para Tanger, con extensión á los puertos de Algeciras Elbraltar. Salidas de Tánger: Mértes, Jueves y Sábados para Cádiz.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables y pasajeros á quienes la Compañía alejamiento muy cómodo y trato esmerado, como ha acreditado en su dilatado servicio. Rebajas á familias, precios convencionales por camarotes de lujo. Rebajas por pasajes de ida y vuelta. También se cimite carga y se expiden pasajes para todos los puertos del mundo servidos por lineas regulares. La empress puede aseguar las mercaneias en sus buques.

AVISOIMPORTANTE: Rebajas en los fletes de exportación.—La compañía hace rebajas de 30 por 100 à los fietes de determinados artículos con arreglo á lo establecido en la R. O. del Ministerio de Agriitura. Industria y Comercio y Obras públicas de 14 de Abril 1904, publicadas en la «Gaceta» de 22

dal miemo mes. Trateles comerciales.—Le sección que de estes servicios tiene establecida la compañía, se encarga de tra ster en Ultranmar les Muestraries que le sean entregdes y de la colocación de les articules a venta como ensayos, desean haces los exportadores.

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

Talleres Metalúrgicos, propiedad de D. MIGUEL ZAPATA

LA ONION (Provincia de Murcia).

Maquinaria en general. Fundiciones de hierro y otros metales. Calderería general por los procedimientos modernos de aire com-

primido y presión hidráulica. Especialidad en construcciones de puentes metálicos y material para Obras públicas.—Jácenas.—Armaduras de hierro.—Columnas y vi-

gas armadas para construcción de edificios. Alquiler de trenes completos para fundaciones de puentes por aire comprimido y alquiler de trenez completos para agotamientos.

Director: D. Antonio Bertran Borrell, Ingeniero

LECHE DE VACA

Natural, 60 céntimos litro.

Esterilizada, 1 peseta litro (aproximado).

Maternizada, especial para criar los niños con biberón, 1 peseta litro (aproximado.)

Galle de San Lorenzo, 18, pral.

Agencia Martinez

Servicio en todos los trenes. Rodas 15. En Murcia: Calle de la Sociedad 13

Servicio ajo entre Murcia, Carta- Rocamora 5. gena, Alicante Torrevieja y pueblos intermedios, combinados para Cieza, Calasparra, Valencia, Madrid y Bareslona.

Ageucias En Alicante: D. Pascual Martinez, Lobo 3. Isabel II, 5.

En Elche: D. Diego Macias, calle Paseo Colon 8. Desamparados, 12.

S. Antonio 21. En Albatera: D. Pasoual Serna, Pla-

En Almoradía D. Francisco Bueno, los trones. Principe 8.

En Rojeles: D. Manuel Martines, Querto 14 En Torraviaja: D. Antonio Garcia Ra Callosa D. José Beimonte, eg-

lle de Abajo, 8. an Oribusia: D. Mariano Huertze, En Murcia: D. Pascual Martinez,

Sociedad 13, En Cartagena: D. José Gomez, San Francisco 1. Ru Valencia: Sr. Juenca, calle del

En Barcelona: D. Enrique Valls, En Madrid: D. Justo y D. Manuel

En Crevillente: D. Antonio Davo, Biosoa, Atocha 116. Salidas de Murcia, Alicante y Torrevieja en todos los trenes. Regreso á estos puntos en todos

en el correo de la mañana, regreso para Murcia, linea de Alicante y Torrevieja, en el correo de la tarde. Los encargos de Cartagena para la linea de Alicante y Torrevieja, sólo esta Agencia los entrega el miamo

Salidas de Murcia para Cartagena

Sociedad General

Comercio

Villanueva, 11, Madrid

Capital: 25 millones de pesetas PABRICAS EN

Bilban, Oviedo, Madrid, Sevilla, Cartagena, Bareslona, Cáceres y Lisboa

Gran Premio: Exposición Universal de hieja 1905 Premio de honor: Exposición de Industrias de Madrid, 1907.

Gran Premio: Exposición Hispano-Franessa de Zaragoza, 1908. Las más altas recompensas,

Probectos Químidos Superiosiatos—Mitrato de sosa—Bales de potasa—

Enliete de amonisco—Sulfato de sosa—Glicariun-Asido sulfariso anhidro-Acido sulfarico ordinario-Asido nútrico-Asido alorhidrico. Abonos para vodos los saltivos y adecandos á todos los terrogos

LABORATORIOS para el análisis completo de los jarrenos y determinación de los majeres abonos. BERVIUIO AGRONOMICO importantisimo para el empleo racional de abonos, bajo la alta inspacción del eminante agrócomo

Hremo. Sr. D. Luis Grandeau Avise importante. Pedid à la Sociedad la Guia d practica especial para secar las muestras de las fierras, y remitir éstas con anticipación para su analisis. No comprar sin enterarge antes de nuestras tarifas.

DIRECTREE & LA SOCIEDAD GENERAL, DE INDUSTRIA A COWERCIO VILLANUEVA, 11, MADRID Dirección postal: Apartado núm. 340. Dirección telegráfica y telefónica:

GEINCO .- MADRID

MURCIA; Plateria 66 y 68.

SUCURSAL EN CARTAGENA: Calle Mayor, número 33 i

CENTRO VITICOLA MURCIANO de Francisco Tortosa y Tortosa

EN LA VOZ-NEGRA (ALCANTARILLA) Grandes viveros y plantaciones de cepas americanas de las mejores variedades que solucionan la reenstitución de los viñedos en los terrenos más dificiles.

Grandes existencias en almendros, algarrobos, naranjos, albaricoqueros y demás árboles frutales y fo estales con gran rebaja de precios.